

Dankesmeditation anlässlich der Profanierung von St. Thomas Morus am 11.02.2023

Gott, wir haben Eucharistie, Danksagung gefeiert.

An diesem Tag wollen wir dir für so vieles Danken, was sich hier in St. Thomas Morus ereignet hat.

Wir danken Dir, für die Gemeinschaft und die Erfahrungen in Gottesdiensten

- für die einfachen und die besonderen
- für die Möglichkeit, diese mitzugestalten und mit der ganzen Familie willkommen zu sein
- für jede Frühschicht im Advent oder der Fastenzeit
- für jede gute Predigt
- für die Musik, die zum Lob Gottes erklang, von der Gemeindeband "Scandalon", von verschiedenen Kirchenmusikerinnen und Kirchenmusiker
- für den Chorgesang, der über die Jahre in diesem Raum erklingen ist

Wir danken Dir, für die Gemeinschaft in den verschiedenen Gruppen und Kreisen

- für die Gemeinschaft in der KFD
- für die ereignisreichen Kindertage mit bis zu 90 Kindern
- für die wöchentlichen Familientreffen, bei denen in Familien der Gemeinde Freundschaften geschlossen werden konnten
- für jede Jugendgruppe
- für die Seniorentreffen und Seniorenfreizeiten
- für das Kinderturnen und jede andere Gruppe

Wir danken Dir, für die Veranstaltungen, bei denen wir Gemeinschaft erleben konnten

- für die Pfarr- und Herbstfeste, die wir vorbereitet und gefeiert haben
- für die Martinsfeiern und Martinszüge
- für die Patronatsfeste, die wir gemeinsam mit dem Kindergarten gefeiert haben
- für jede Kulturveranstaltung und jedes Konzert, die in unserer Kirche stattfinden konnten. Von Schulkonzert bis Kabarett und so viel mehr

Wir danken Dir für jede Begegnung und jedes Gespräch

- für das Interesse der Gemeindemitglieder aneinander und die Anteilnahme am Leben der anderen
- für den Besuchsdienst, um auch kranke und ältere nicht aus dem Blick zu verlieren
- für jeden religiösen Austausch und jedes religiöse Gespräch

Gott, unser Herz ist voll von Dank für all das Gute, was hier in St. Thomas Morus seinen Platz hatte. Wir schauen dankbar zurück auf ein Gemeindeleben, das von Offenheit und Willkommenskultur geprägt war. Wir vertrauen darauf, dass diese Kultur der Offenheit nicht mit dem heutigen Tag zu Ende geht. Wir bitten dich, lass du alle Getauften mutig ihr Leben als Gemeinschaft gestalten. Heute und bis in deine Ewigkeit. Amen